

Vídeo: La Huella de un santo (Perú)

Presentamos el último de una serie de cuatro vídeos que resumen las reuniones que San Josemaría mantuvo con personas variadas de distintos países de Europa y América entre los años 1972 y 1975. Esta vez nos trasladamos a Perú (1974).

01/07/2020

En el siguiente enlace [La huella de un santo \(Peru\)](#) , puede ver el vídeo reportaje. Esta catequesis la realizó

del 9 de julio al 1 de agosto de 1974 y permaneció en Perú: en la capital, Lima, y en Cañete, unos kilómetros al sur.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pr/article/video-la-huella-de-un-santo-peru/> (14/01/2026)